



DINERO

Embajador de EU se lanza contra AMLO // “No funcionó la estrategia abrazos, no balazos”, dice // Lorenzo Córdova teme juicio político

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

EN AGOSTO, EL entonces presidente López Obrador puso en pausa sus relaciones con el embajador de Estados Unidos, Ken Salazar. Andaba haciendo declaraciones sobre temas que sólo competen a México, como la reforma judicial. El diplomático esperó tres meses para desquitarse. “La estrategia de abrazos no balazos no funcionó”, dijo en una entrevista de prensa. Añadió: “La parte del concepto que tiene validez es de la prevención, pero esos son programas que deben decidir y programas que apoyamos nosotros muchísimo de la parte de Estados Unidos”, aseguró. Sus declaraciones ocurren en medio de un desencuentro por la captura en Sinaloa y traslado a territorio estadounidense del capo *El Mayo* Zambada sin que fuera informado previamente el gobierno mexicano. Ayer mismo, la cancillería a cargo de Juan Ramón de la Fuente envió una nota diplomática a la embajada en la que expresó “su extrañamiento” por los mensajes emitidos por el embajador.

Cifras engañosas sobre seguridad

DICEN POR AHÍ que el año séptimo de un presidente es el peor del sexenio. El diplomático escogió el día del cumpleaños 71 del ex mandatario para darle una estocada a fondo: “Tenemos estas cifras que le dicen al pueblo que no hay problema, no está basado en la realidad. La realidad es que el pueblo de México, y esto es empresarios, son los miembros de la prensa como ustedes, son los que trabajan en las esquinas de las calles, son los que tienen

ranchos, es como el vaquero en Sinaloa que lo mataron este fin de semana porque era líder, no viven en seguridad. Y eso se tiene que ver muy claramente que es un problema muy grave de México”, afirmó.

No se le escapó Claudia

ENVALENTONADO TAL VEZ porque el presidente electo Tump designó como secretario de Estado a Marco Rubio (su nuevo jefe), quien ha tenido desencuentros con López Obrador, el embajador reclamó que por cuestiones ideológicas rechazó la ayuda financiera de Estados Unidos para combatir al crimen. “Cerró la puerta a inversiones de arriba de 32 millones de dólares porque no quería que esa inversión llegara a México para ayudar con la seguridad del pueblo mexicano”, dijo. Sin embargo, no reveló las condiciones a las que estaban sujetas las inversiones. No se le escapó la presidenta Claudia Sheinbaum. Dijo que su plan de seguridad debe tener éxito. “No se puede quedar en las explicaciones del pasado donde queremos invertir como socios, como familia de México, pero se rechazan por problemas ideológicos y otras explicaciones que no tienen que ver con la realidad”.

“A lo mejor nos la ganan”

EL SECRETARIO DE Economía, Marcelo Ebrard, en su intervención en El Colegio de México, adelantó que aun cuando el gobierno mexicano ha defendido su postura sobre la prohibición del maíz genéticamente modificado, el resultado final del panel, que se publicará el 14 de diciembre, “a lo mejor nos lo ganan”. El gobierno mexicano ya está preparando el paso siguiente. Los ganones serían Monsanto y el cártel maicero.



Díselo a Claudia

Asunto: Pavimento, no bacheo

ABUSANDO DE SU buena intención, pedimos repavimentación de la avenida Valle de Almazora, desde Avenida Central hasta el Circuito Exterior Mexiquense, en Ecatepec. El bacheo es insuficiente.

Alejandro Ochoa

Twiteratti

ME ENTERO DE que hoy se instaló la Sección Instructora de @Mx_Diputados y que centrarán sus trabajos, entre otros asuntos, en analizar los juicios políticos que el morenismo

interpuso en mi contra cuando fui consejero presidente del @INEMexico. Dados los ánimos de linchamiento propios de la mentalidad autoritaria que prevalece en el oficialismo, vale la pena recordar que el artículo 114 de la Constitución establece que el JP sólo puede iniciarse durante el periodo del encargo y dentro de un año después de terminado.

@lorenzocordovav

R: NO TE preocupes, Lorenzo, tu jefe Peña Nieto *dixit*, el que nada debe nada teme. ¿O hay algo que te quita el sueño?

Facebook, TikTok, Twitter: *galvanochoa*
 Correo: *galvanochoa@gmail.com*



▲ El Senado entregó la ratificación a Rosario Piedra para la CNDH. Foto María Luisa Severiano